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経済学研究科教授会（第14回）・経済学部教授会（第14回）議事要録 

 

開催日 平成２９年１月１１日 

 

○ 教授会に先立ち、馬場研究科長から、平成２９年１月１日付採用 別所俊一郎准教授の

紹介があった。 
 

○ 前回配付した平成２８年１１月３０日（水）開催の研究科教授会（第 12 回）・学部教授

会（第 12 回）議事要録（案）は、原案のとおり承認された。 
 
○ 今回配付した平成２８年１２月１４日（水）開催の研究科教授会（第 13 回）・学部教授

会（第 13 回）議事要録（案）について、確認の依頼があった。 
 

 

Ⅰ 研究科教授会 

 

出席者 馬場研究科長、植田（和）、柴田、神谷、小野塚、新宅、渡辺、阿部、下津、青木、

林、高崎、柳川、飯塚、高橋(明）、大日方、粕谷、稲水、別所、佐藤（泰）、 

植田（健）、石原、川口、加藤、尾山、首藤、桑嶋、佐藤（整）、矢坂、小川、大橋、

澤田、米山、城山、宮尾、松井、岩本、西村、持田、佐口、高橋（伸）、岡崎、 

市村、久保川、谷本、松島、福田 各教授・准教授 

欠席者 田渕 教授 

 

○ 報告事項 

１．研究科宛文書の紹介 
（１）研究助成等募集（別記１） 
 
２．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等 
馬場研究科長から、１月１０日に開催された科所長会議の報告があった。東京大学テ

ィーチング・アシスタント実施要領の一部改正及び総合図書館耐震改修工事（Ⅲ-2期）

に伴う代替サービスについて説明があった。 

 

３．研究科関係 
（１）海外渡航      ８件 

馬場研究科長から報告があった。 

 

○ 協議事項 

１．委員等委嘱（学外）    ６件 
馬場研究科長から説明があり、審議の結果、了承された。 

 
２．非常勤講師等関係（学外） ２件 

馬場研究科長から説明があり、審議の結果、了承された。 

 

３．その他 
（１）寄付講座の延長について 

①「金融機関のリスクマネジメント」株式会社みずほフィナンシャルグループ 

馬場研究科長から、１２月２１日に開催された寄付部門運営委員会において、了承

された旨の説明があり、審議の結果、了承された。 
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②「証券投資：理論と実践」農林中央金庫 

馬場研究科長から、１２月２１日に開催された寄付部門運営委員会において、了承

された旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

（２）平成２９年度教授会日程の予告について 

馬場研究科長から、説明があり、日程について何か不都合な点がある場合は、次回教

授会までに申し出るよう依頼があった。 

 

○ その他 

１．メンタルヘルスワークショップについて 

松井副研究科長（学生サポートルーム運営委員長）から、「折れない心」をテーマにし

たメンタルヘルスワークショップの案内を各教員のメイルボックスに配付するので、ゼミ、

ワークショップ及びスクーリング科目にて、学生に配付いただきたい旨の依頼があった。 

 

以上 

１３時５０分終了 

 
Ⅱ 学部教授会 

 

出席者 馬場学部長、植田（和）、柴田、神谷、小野塚、新宅、渡辺、阿部、下津、青木、

林、高崎、柳川、飯塚、高橋(明）、大日方、粕谷、稲水、別所、佐藤（泰）、 

植田（健）、石原、川口、加藤、尾山、首藤、桑嶋、佐藤（整）、矢坂、小川、大橋、

澤田、米山、城山、宮尾、松井、岩本、西村、持田、佐口、高橋（伸）、岡崎、 

市村、久保川、谷本、松島、福田 各教授・准教授 

欠席者 田渕 教授 

 

○ 報告事項 

１．海外渡航        １件 
馬場学部長から報告があった。 

 

２．委員等委嘱（学外）   １件 
馬場学部長から報告があった。 

 

３．委員会関係 

（１）寄附金審査委員会 ４件 

馬場学部長から、寄附金の受入れについて報告があった。 
（２）産学連携研究審査委員会 １件 

馬場学部長から、共同研究の受入れについて報告があった。 
 

○ 協議事項 

１．教務関係 

（１）学生の休学について 

粕谷教務委員長から説明があり、審議の結果、了承された。 

（２）交流協定に基づく留学について 

粕谷教務委員長から説明があり、審議の結果、了承された。 

（３）平成２８年度卒業論文審査委員（案）について 

粕谷教務委員長から説明があり、審議の結果、一部修正のうえ了承された。 

（４）平成２９年度開講予定科目・担当者新旧対照表について（１回目） 

粕谷カリキュラム委員長から説明があり、科目名、開講時期、担当者の変更について

了承された。新たな非常勤講師については、次回教授会で引き続き審議することとし

た。 
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（５）その他 

①定期試験におけるマークシートの導入について 

粕谷教務委員長から説明があり、審議の結果、新たに作成されたガイドラインに従い

実施することが了承された。 

②Ａ１学期成績訂正について 

粕谷教務委員長から報告があった。 

 

 

２．予算関係 

（１）平成２８年度補正予算について 

福田研究科長補佐（財務担当）から説明があり、審議の結果、了承された。 

 

○その他 

１．卓越プログラムについて 
新宅副研究科長から、説明会の案内があった。 
 

２．平成２８年度教員親睦会会費の集金等について 
松井副研究科長（教員親睦会幹事）から、今年度の教員親睦会会費について、半年分

を徴収したい旨の説明があった。 
 

以上 

１４時１５分終了 
 

Ⅲ 人事教授会 

 

１月１１日 

報 告   講師    １件 

承 認   教授    １件 

審議、投票 准教授   １件 

投 票   教授    １件 

 

１月３０日 

審 議   講師    ４件 

審 議   教授    １件 

投 票   教授    １件 

 

 

                次回教授会 ２月１５日（水）１３：３０～ 

 

 

 

【別記１】研究助成等募集  １件 

（募 集 機 関） （助 成 概 要） （締 切） 

公益財団法人 メルコ学術振興

財団 

管理会計研究助成（三次募集） 29.2.6 
研究科長推薦要 

 

 


